

# BOSSMAN

## Wakapolres Jember Hadiri Upacara Peringatan Hari Pendidikan Nasional dan Hari Otonomi Daerah XXVII Tahun 2023

Siswandi - [JEMBER.BOSSMAN.CO.ID](http://JEMBER.BOSSMAN.CO.ID)

May 3, 2023 - 08:30



Jember – Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo S.I.K, SH yang diwakili oleh Wakapolres Kopol Hendry Ibnu Indarto SH, S.I.K, M.Si menghadiri upacara peringatan Hari Pendidikan Nasional (Hardiknas) dan Hari Otonomi Daerah XXVII Tahun 2023 di Alun-alun Jember, Selasa (02/05/2023).

Dalam upacara yang dipimpin langsung oleh Bupati Jember

Bupati Jember Hendy Siswanto ST IPU, tersebut diikuti oleh jajaran Forkopimda, Instansi Lainnya dan PNS Pemkab Jember serta para pelajar dari tingkat SD hingga SMA Kabupaten Jember, Seluruh perwakilan dari berbagai sekolah se-Kabupaten Jember hadir dalam peringatan Hardiknas tersebut. Mereka

mengenakan baju adat berbagai suku yang ada di Indonesia. Jumat (13/05/2022).

Adapun tema dalam peringatan Hardiknas tahun 2023 ini adalah “Bergerak Bersama Semarakkan Merdeka Belajar”.

Dalam sambutannya Bupati Jember mengungkapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang berjasa dalam bidang pendidikan.

“Melalui peringatan ini, atas nama Pemerintah Kabupaten Jember menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada seluruh insan Pendidikan, Guru, Majelis Pendidikan Daerah, Organisasi Profesi, dan pemangku kepentingan lain atas segala ikhtiar, kepedulian, dan perhatian yang diberikan dalam menumbuh kembangkan dunia pendidikan,” pungkasnya.

Pada Kesempatan yang Sama Sekaligus di peringati Hari Otonomi Daerah ke 27 Dengan menampilkan busana Daerah 541 kabupaten yang ada di Indonesia, dimaknai sebagai bukti kebersamaan sesuai dengan tema yang diusung Yakni “Otonomi Daerah Maju, Indonesia Unggul, Tema tersebut memiliki arti penyelenggaraan Otonomi Daerah merupakan bentuk pengakuan Pemerintah Pusat terhadap kemandirian daerah, guna mendekatkan layanan kepada masyarakat, meningkatkan daya saing daerah melalui pemberdayaan masyarakat dan Pemerintah Daerah, dalam mencapai tujuan peningkatan kesejahteraan masyarakat.

Peringatan Hardiknas diakhiri dengan pemberian penghargaan kepada para siswa berprestasi di Kabupaten Jember.